



En la Caridad, la capital del Concejo del Franco, se encuentra esta tienda multimarca de moda y complementos llamada Poupée. Este pequeño negocio local está regentado por Alejandra Camarón Arroyo y se encuentra en la calle Mohices, 12 bajo.

Alejandra nos cuenta que no tener presencia online en estos tiempos significa que no existes. Es por eso que hace unos meses inauguró su tienda online dentro de un proyecto junto con un mayorista de Navia al que le compra productos y que se encargó de la creación de su web wkdpoupee.com



La Caridad



Un e-commerce donde puedes encontrar ropa y complementos, para mujer y para hombres y un apartado outlet donde encontrar las mejores oportunidades de marcas de primer nivel.

Con perfiles en Facebook e Instagram, nos cuenta que publica una vez a la semana porque no quiere cansar al público, ya que es consciente que actualmente vivimos en una sociedad donde consumimos altos niveles de publicidad, y es por esto que ella prefiere ser más cuidadosa con el tipo de información que da.

Las redes sociales son a lo que más tiempo dedica en su estrategia digital, ya que ella misma genera los contenidos. Descubrió “Canva” en las sesiones sobre digitalización y está siendo un complemento perfecto para la edición de sus publicaciones.

